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Comune di VASTO                    Provincia di Chieti             
__________________________________________________________________ 

 
COMMISSIONE CONSILIARE  
PERMANENTE DI VIGILANZA 

 
********** 

Verbale della seduta n. 1 del 28.01.2022 
 

********** 
 

L’anno Duemilaventidue, il giorno ventotto, del mese di gennaio, alle ore 17:00 è riunita, sia 
in presenza presso la Sala consiliare, sia in collegamento web, la Commissione Consiliare 
Permanente di Vigilanza, costituita con Deliberazione del Consiglio Comunale n. 110 del 
06.12.2021, su convocazione del Presidente, ex art. 19, comma 1, del vigente Regolamento per 
il funzionamento del Consiglio Comunale e delle Commissioni Consiliari. 
All’appello nominale risultano presenti i Signori Consiglieri: 
 

COMPONENTI Presenti Assenti CONSIGLIERI SUPPLENTI Presenti 

1. VINCENZO SURIANI P  FRANCESCO PROSPERO  

2. LUIGI MARCELLO P  MARIA PIA SMARGIASSI  

3. MARCO MARCHESANI P    

4. GIUSEPPE NAPOLITANO P    

5. NICOLA DI STEFANO P  MARIA MOLINO  

6. GIUSEPPE TRAVAGLINI P  GIORGIO BELLAFRONTE  

7. MARINO ARTESE P  MARIANNA DEL BONIFRO  

8. FRANCESCO DEL VISCIO P    

9. LUCIA PERILLI P  LINA MARCHESANI  

10. ANTONIO MONTEODORISIO P    

11. SABRINA BOCCHINO  A   

12. GUIDO GIANGIACOMO P    

13. ALESSANDRA CAPPA  A   

14. ALESSANDRA NOTARO P  MARIA AMATO  

15. DINA NIRVANA CARINCI  A   

 

Presenti n. 12  Assenti n. 3 

 
Partecipa, con funzioni di Segretario verbalizzante, Daniela Di Cesare, Istruttore Direttivo 
Amministrativo dell’Ente, designata dal Segretario Generale con nota del, prot. 57477, ai 
sensi dell’art. 17, comma 7, del vigente Regolamento per il funzionamento del Consiglio 
Comunale e delle Commissioni Consiliari. 
 
Riconosciuto legale il numero degli intervenuti, il Presidente della Commissione, cons. 
Vincenzo Suriani, dichiara aperta la seduta, al fine di discutere dei seguenti argomenti 
all’ordine del giorno: 
 

1) Comunicazioni del Presidente e proposte di approfondimenti da parte dei consiglieri 
commissari. 



2 

 

2) Discussione calendario delle audizioni primo semestre 2022. 
 
 Il Presidente, unitamente ai saluti di rito ai presenti, rivolge un sentito ricordo di Luciano 
Lapenna, che in qualità di vicepresidente della passata Commissione di Vigilanza ha 
apportato sempre un valido contributo a questa Commissione. 
   
Dopodiché, partecipa alla Commissione che le cons. Dina Carinci e Alessandra Cappa, hanno 
comunicato di non poter essere presenti per impegni di lavoro.  
 
Punto 1 - Comunicazioni del Presidente e proposte di approfondimenti da parte dei 
consiglieri commissari. 
 
Il Presidente illustra il punto, esponendo brevemente i compiti della Commissione, 
precisando poi che la odierna seduta è finalizzata ad ascoltare le necessità dei consiglieri per 
poter predisporre un piano di lavoro e una iniziale calendarizzazione. 
 
Prende la parola il cons. Guido Giangiacomo, il quale, nell’evidenziare che questa è una 
Commissione che deve approfondire gli argomenti da portare all’attenzione del Consiglio 
comunale, propone di trattare nella prossima seduta la variante alla SS 16, al fine di 
approfondire l’argomento convocando, eventualmente, anche i competenti dirigente e P.O. 
dei Lavori Pubblici. Per il cons. Giangiacomo il ruolo di questa Commissione è quello di 
istruire, studiare le pratiche da discutere poi in Consiglio, e non va convocata solo quando si 
evidenziano problematiche. 
 
Il cons. Gino Marcello concorda sull’importanza dell’argomento, ma fa presente che 
essendoci una mozione, verrà trattato nel prossimo Consiglio comunale. Pertanto, suggerisce 
di attendere il Consiglio Comunale per la trattazione in questa Commissione. 
 
Interviene la cons. Alessandra Notaro, la quale concorda con quanto richiesto dal cons. 
Giangiancomo e afferma che non devono essere lasciati tutti i lavori al Consiglio, ma è 
necessario cambiare metodo di lavoro, programmando e condividendo le attività che, 
proprio in questa sede, potrebbero trovare la quadra per le giuste soluzioni. Qui, secondo la 
consigliera., si possono raccogliere informazioni e avere un confronto tranquillo e sereno.  
 
Il cons. Giuseppe Travaglini concorda con le affermazioni della cons. Notaro sulle finalità 
della Commissione di Vigilanza. 
 
Prende la parola il cons. Antonio Monteodorisio che introduce un altro argomento: sottolinea 
che a suo modo di vedere esistono diversi modi di intendere la privacy all’interno degli atti 
comunali. In alcuni casi gli atti vengono pubblicati completi di nomi e di allegati, in altri 
invece nomi e allegati vengono omessi per motivazioni di privacy, facendo alcuni esempi. 
Propone all’uopo di convocare per la prossima seduta il dirigente Toma e il nuovo Segretario 
Generale per rivedere la questione privacy e la pubblicazione degli atti.  
  
Dopo l’intervento del cons. Monteodorisio, con il quale concorda il Presidente Suriani, 
prende la parola il cons. Giuseppe Napolitano che ritorna sul problema della SS16 e osserva 
che il problema della variante alla SS 16 dev’essere discusso nella Commissione Assetto del 
Territorio, affermazione condivisa dal cons. Francesco Del Viscio, il quale sostiene che la 
Commissione di Vigilanza deve svolgere semmai un ruolo di supporto.  
 
Dello stesso avviso è il cons. Nicola Di Stefano, che ritiene non necessario sovrapporsi al 
lavoro della Commissione Assetto del territorio, dove sono rappresentati tutti i gruppi, ma 
qualora si decida di procedere in questa sede, esprime comunque il suo consenso. 
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Interviene il cons. Marco Marchesani secondo cui la Commissione di Vigilanza deve lavorare 
soprattutto sullo stato di attuazione di ciò che viene deliberato in Consiglio e in Giunta,  
attribuendole, quindi, un ruolo di impulso in caso di lentezza o inattività.    
 
All’esito della discussione, i consiglieri stabiliscono che l’argomento della variante alla SS 16 
sarà ripreso in questa sede dopo la seduta del Consiglio comunale e della Commissione 
Assetto del Territorio, programmando, nel caso, l’audizione dei tecnici interessati. 
 
Il Presidente, uditi gli interventi, prende atto dei temi da calendarizzare, e ritiene corrette 
tutte le osservazioni dei commissari. 
 
Si passa alla trattazione del punto successivo. 
 
Punto 2 - Discussione calendario delle audizioni primo semestre 2022. 
 
Il Presidente propone di programmare una seduta al mese, stabilendo indicativamente quale 
giorno della settimana, l’ultimo venerdì del mese. La commissione concorda che 
indicativamente la data va bene.   
 
La seduta si chiude con la programmazione dell’audizione nella prossime sedute, che si terrà 
dopo il Consiglio Comunale e comunque entro il mese di febbraio, dei tecnici dei lavori 
pubblici, al fine di acquisire informazioni utili sulla variante alla SS16, e di calendarizzare per 
una seduta successiva la convocazione del Dirigente del servizio Personale, per chiarire 
taluni aspetti relativi alla Privacy e alle pubblicazioni, e infine del nuovo Segretario Generale. 
Il Presidente, altresì, invita i consiglieri a inviare all’attenzione della Commissione, per il 
tramite della segretaria, eventuali argomenti da inserire all’ordine del giorno. 
 
Si riporta a verbale che dalle ore 17;45 è presente il cons. Marino Artese. 
 
Alle ore 18:30 il Presidente dichiara chiusa la seduta. 

******** 
 
Il presente verbale viene sottoscritto come segue 

 
 

  

LA SEGRETARIA 
           f.to Daniela Di Cesare 
    _______________________ 

 IL PRESIDENTE 
 f.to Vincenzo Suriani 
_____________________ 

 

   


